



## Sheinbaum sugiere a Blanco declarar; diputado se presenta en Fiscalía de Morelos



Tras ser desechada la solicitud de desafuero en contra del diputado federal **Cuauhtémoc Blanco**, acusado de violación en grado de tentativa, la presidenta **Claudia Sheinbaum** sugirió al legislador acudir a la Fiscalía de Morelos a declarar entorno a las acusaciones en su contra y aclaró que su gobierno no protegerá a nadie que haya cometido un delito. "Sería muy bueno por ejemplo que Cuauhtémoc Blanco fuera declarar a la fiscalía y que diera su declaración, eso no quiere decir que se interrumpa la investigación. Además, ahora hay un nuevo fiscal en la Fiscalía de Morelos, entonces es muy importante que siga la investigación", dijo.

Tras la petición de la mandataria federal, Cuauhtémoc Blanco acudió esta mañana a la Fiscalía General del Estado (FGE) para comparecer ante el Ministerio Público de la coordinación de delitos sexuales. Alrededor de las 09:10 horas, el exfutbolista arribó al organismo en el municipio de Temixco. La sugerencia de la presidenta se da luego de que colectivos feministas convocaran a una manifestación el sábado 29 de marzo para exigir que el también exgobernador de Morelos deje su cargo como diputado y pueda ser juzgado. "¡BASTA! Cuauhtémoc Blanco está acusado de violación y **lo protegieron**. Es una traición a la justicia y los derechos de las mujeres.